

**脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強  
タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう**

**アイスバーン 前方で事故発生！**  
スリップして自分の車が、「ぶつからなければ」…⇒ 目撃者  
スリップして自分の車が、「ぶつかれば」…⇒ 当事者  
**車間距離を十分にとることが大切です**

**アイスバーン スピードダウンと車間距離  
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう**

**忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット**

**事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》**

**午後5時半 信号のない横断歩道  
日没後で暗く、雨降り  
横断中の高齢女性、乗用車にはねられ死亡**  
◇信号のない横断歩道、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇  
日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

2024/1/31(水) 22:00

31日午後5時35分ごろ、青森県の県道で信号のない横断歩道を渡っていた、近くに住む女性(87)が男性(57)の運転する乗用車にはねられ、病院に搬送されたが、約1時間後に頭部外傷などで死亡した。警察によると、現場は見通しのよい直線道路。当時は日没後で暗く、雨が降っていた。

**深夜12時 単独事故車に後続車3台追突  
乗用車が左ガードロープに衝突の単独事故  
後続の高速バス、大型トラック、タンクローリーが衝突**  
◇前方で…何が起るかわかりません わき見は厳禁◇  
◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2024/2/1(木) 10:32

1日深夜12時半ごろ、山口県の中国道で、高速バスなど5台が絡む事故がありました。警察によると、乗用車が左手のガードロープや中央分離帯に衝突。その後、後続のバスや大型トラック、タンクローリーなど4台が絡む事故が発生しました。乗用車と大型トラック、タンクローリーの運転手3人が病院に運ばれましたが、いずれも命に別状はないということです。事故の影響で、現場は、約5時間にわたって通行止めとなりました。

**深夜2時 歩いていた女性  
大型トラックにはねられ死亡**  
片側1車線の見通しの良い直線の広域農道  
事故当時、暗く、路面はぬれていた  
過失運転致死の疑いで、大型トラックの運転手、現行犯逮捕  
◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇  
◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2024/2/1(木) 10:18

1日午前2時過ぎ、青森県の広域農道で、道路を歩いていた女性(34)が走ってきた大型トラックにはねられ、その場で死亡が確認されました。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、歩道はなく周囲は畑が広がりあたりは当時暗く路面はぬれていました。警察は大型トラックを運転していた運転手の男性容疑者(50)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕し事故の原因を詳しく調べています。